

Hospital y fundación firman convenio para acercar la música a la comunidad

El Hospital Dr. Augusto Essmann Burgos y la Fundación Artes de la Patagonia Austral firmaron un importante convenio de colaboración que busca promover el bienestar y la salud mental a través del arte, acercando la música y la cultura a la comunidad natalina.

Esta alianza, permitirá implementar diversas actividades en el hospital, como clases de orquesta para niños y jóvenes durante las tardes, conciertos en salas de espera, talleres de musi-

coterapia y conciertos gratuitos para la comunidad.

Ignacio Morales, presidente de la fundación, agradeció esta iniciativa por la cultura y salud que conlleva. "Los alumnos tendrán un espacio idóneo para realizar las clases y generar un impacto positivo en nuestros niños, haciendo también, que el hospital no sea un lugar de sufrimiento, sino que uno de aprendizaje, cultura y bienestar generalizado. Además, este convenio nos ayuda a ampliar la oferta de lugares

donde presenciar la música", destacó el músico.

Por su parte, el director del Hospital, Ignacio Quiroz, señaló que "este convenio refleja nuestro compromiso con una atención integral, donde el arte y la cultura también son herramientas para sanar".

A través de este convenio, el hospital se transforma en un espacio no sólo de atención en salud, sino también de encuentro, aprendizaje y contención emocional.



La iniciativa permitirá realizar clases de orquesta, conciertos en salas de espera, talleres de musicoterapia y presentaciones abiertas a la comunidad.